
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年だより 
鯖江市中央中学校 

第 2 学年 

令和 4 年 10 月 31 日（月） 

晩秋を迎え，朝晩の冷え込みが日に日に厳しくなってきました。この時期は，一日の中での寒暖の

差が激しく，体調を崩しがちになります。風邪などひかないように，上手に衣服の調整をするなど工

夫してください。コロナ感染予防対策も、引き続きよろしくお願いします。 

さて，９月から続いた行事や大会が一段落しました。そこで，今月は学習に力を入れてほしいと思

います。確認テストや定期テストを自分の力を試す絶好の機会ととらえ，苦手教科の克服や得意教科

の充実に取り組んでいきましょう。今の頑張りが来年の進路選択につながっていきます。ご家庭でも

励ましと声かけをお願いします。 

起業セミナーの様子 

マナーコンサルタントやベンチャー企業キャピタリストを講師にお呼びしました。これを通し

て、正しい職業観とこれからの学校生活に必要な能力について考えました！ｈ 

名刺交換の練習 



  

新チームでの大会を終えて 
新体制での初めての大会を終えて、感想や意気込みを新キャプテンに聞きました！ 

 

地区大会では団体優勝という目標を掲げ、日々努力を重ねてきました。地区大会が近づくにつれ

て一人一人が優勝したいという強い意志を持ち、チームが一つにまとまっていったことで優勝す

ることができました！これからの活動でもチーム一丸となって頑張ります！（男子テニス部） 

地区大会の試合中はチームがするべきことを徹底して行い、プレーの流れをつかめたことで中央

中らしい盛り上がりを見せることができました。しかし県大会では、思うようにプレーできず、と

ても悔しい思いをしました。夏の大会ではもう一度県大会に出場しリベンジしたいです。（男子バ

スケ部） 

一日目の試合では負けてしまいましたが、最後の試合では気持ちを切り替え、最後まで粘り、勝つ

ことができました。次の大会では自分たちがミスしたところを直したり、新しいことに挑戦したり

と県大会出場に向けて頑張ります！（女子バレーボール部） 

初めての大会では他校の実力や礼儀正しいところを目の当たりにし、自分たちの行動を見直すき

っかけとなりました。指導員の方先生方、応援してくださる方々に日頃から感謝し、行動に移して

いきたいです。（剣道部） 


